



## Spendenübergabe: Zu Gast beim Kinderschutzbund Mönchengladbach

07. March 2024

Heute hat uns eine vor Energie sprühenden Mareike Eßer, Geschäftsführerin des **> Kinderschutzbundes Mönchengladbach e. V.**, in ihren Räumlichkeiten empfangen und einen äußerst spannenden Einblick in die Arbeit der Organisation gegeben. Der Kinderschutzbund ist eine wichtige regionale Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche, ihre Familien und Erziehungsbegleitende bei Problemen und Konflikten.



Im Rahmen des Besuchs hat **> Prof. Dr. Heiko Fuchs** die anlässlich unserer Kapellmann-Weihnachtsaktion generierte Spendensumme von 10.115 Euro symbolisch übergeben. Das Geld wird insbesondere in die Ferienangebote des Kinderschutzbundes fließen, die Kindern den Raum zum Werkeln, Musizieren oder auch für eine „Wellness-Woche“ geben. Auch für die

kindgerechte Ausstattung der Räumlichkeiten wird ein Teil der Spende verwendet.

**„ Die Freude und Tatkraft, mit der Frau Eßer und ihre Kolleginnen ihrer bestimmt nicht immer einfachen Arbeit nachgehen, haben uns tief beeindruckt und uns in dem Gefühl bestärkt, genau das richtige Ziel für unsere Spende ausgesucht zu haben. “**

Prof. Dr. Heiko Fuchs, Mitglied der Geschäftsführung

Dafür möchten wir abschließend einfach einmal DANKE für ihren Einsatz und den heutigen kleinen Einblick in ihre Tätigkeit sagen!